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怡文高考补习学校 高考复读保本班招生

报名电话：0551－5371130 5371322 5371323 13965057780 学校网站：http://www.yiwenzx.com
学校地址：合肥市望江西路与西二环交叉口南200米高新区怡文中学（和一花园旁）

全小班教学 全专职教师 全空调教室 全监控校园
★实行“小班+小小班+个人”的个性化教学模式；

★采取全封闭管理教学，让学生专心学习；

★入学经考核即签订“保本协议”，不达本科线，学费全额退还；

热烈祝贺我校学子在2011年高考中获得骄人成绩！
7月10日正式开课，欢迎家长带孩子前来免费试听。

一、全省首家一对一个性化高补学校

二、一个学生一套涨分方案

三、一个学生一个“专职家长”

四、一个学生一个“思想导师”

四大特色

安徽国运律师事务所律师侯卫爽认为：作为服

务提供者，京港地铁公司是不能推卸的第一责任人。

“吴世博和吴娜的家人可以向地铁运营公司提

出侵权损害赔偿。”侯卫爽说，因为吴世博和吴娜在

地铁公司的经营场所范围内乘坐电梯，其人身和财

产安全应当受到保障。地铁公司未尽合理范围内的

安全保障义务，应当承担责任。如果事后证明事故

原因确实是电梯产品缺陷或者是维修保养不到位，

京港地铁公司完全可以向扶梯生产厂商追偿。

“本起事故民事责任之外，还有行政监管责任。”

侯卫爽表示，运营主管部门、负责安全生产管理的政

府相关部门也应该承担相应的行政责任，不能免责。

遇难的13岁男孩吴世博，是亳州市五马镇吴小

阁村人。6日下午，记者赶往吴世博的家中，此刻只

有爷爷吴立魁和奶奶刘怀荣两位老人在家，他们是

7月6日上午接到儿子吴从林的电话才知道孙子出

事的，自从知道后，滴食未进，一直开着电视，希望能

得到最新消息。

据了解，吴从林几年前离开农村，孩子们放假

了，为了让他们放松一下，就带他们来到了北京。“这

是俩孩子第一次出门旅游，谁知道竟出了事故。”吴

立魁说。

刘怀荣回忆起懂事的孙子，悲痛欲绝。尽管天

气燥热，但刘怀荣的怀里一直抱着一床被子不放：

“这是一个月前俺孙子送给我的，这是他得的奖品，

他说我的被子太硬，非得给我送来。”那是老两口最

后一次见到孙子，后来吴世博还经常打电话过来提

醒爷爷，一定要好好照顾生病的奶奶。

爷爷奶奶滴食未进 守着电视等消息

昨天下午，记者电话联系了亳州市政府驻北京

办事处，该处负责人薛文安告诉记者，6日当他得知

遇难者是亳州人后，立刻安排人员，积极介入协调此

事。薛文安告诉记者，亳州市驻京办已经与北京处

理事件的有关部门进行了沟通，并与京港地铁公司

相关负责人进行了接触。

薛文安说，事发后京港地铁公司为死者家属提

供了3万元慰问金，但目前具体赔偿事宜还没有进

行协商。薛文安表示，亳州市驻京办将密切关注事

件的进展，并向其家庭提供必要的帮助。

亳州市政府驻京办密切关注事件进展

律师：地铁公司是事故第一责任人

昨日，记者先后探访了合肥市的数个地下通道、人

行天桥、商场、医院、小区等，记者发现，部分场所的电梯

使用存在着保养差、安全检查证明过期或模糊不清等问

题，这都使电梯的使用存在着一定的安全隐患。

“就上下行电梯而言，没有哪个品牌在合肥的使

用量能超过奥的斯。”合肥市质监局特种设备处处长

许斌告诉记者，但许斌并不愿意透露奥的斯上下行

电梯在合肥公共场所使用量的数据。许斌说，从7

月6日下午开始，合肥市质监局已经开始部署对全

市，主要是城区电梯的安全性检测。

安徽省质监局特种设备安全监察处处长靳广春

告诉记者，自7月8日起，安徽省质监局将在全省公

共场所及港口码头展开对上下行电梯的安全检查，

着重关注奥的斯电梯的安全。“举一反三，在全省范

围内排查电梯的安全隐患。”靳广春说。

全省排查电梯安全

朱明光 韩猛虎 记者 任杰 殷艳萍 赵汉青文/图

北京市质量技术监督局副局长、新闻发言人张巨明说，电梯作

为特种设备影响质量安全的环节很多，包括设计、生产、制造、安装、

维护保养、检验检测和改造等各个环节。发生事故的电梯，设计、生

产、制造、安装、维护保养都是奥的斯企业来承担的。所以从目前的

初步分析来看，奥的斯公司对这次事故负有不可推卸的责任。

对此，北京市特种设备检测中心总工程师赵伯锐也表示，初步

认定奥的斯此款扶梯在设计上，在维护保养上，在制造上有缺陷，从

目前看，扶梯本身的底座固定螺栓已经折断了，另外在制造过程中

肯定也是有缺陷的，本身不该折断的折断了，所以初步认定它是有

设计缺陷和制造缺陷。但最终的结论还是由国家电梯质量监督检

测中心做出。

初步认定扶梯设计有问题
同款产品全国停用
事故伤亡赔偿正在协商

针对7月5日北京地铁4号线动物园站上行扶梯突发故障造成

1死30伤事故的原因，昨日下午，北京市政府新闻办公室专门召开

了“事故处理情况”通报会，六家单位（公司）新闻发言人接受了多

家媒体的提问。

北京暂停采购奥的斯品牌自动扶梯
北京交通委副主任、新闻发言人李晓松表示，目前北京市政府

已对事故及奥的斯自动扶梯设计制造中可能存在的缺陷进行调

查。交通运输行业主管部门要求北京市轨道建设单位，在调查处理

期间暂停采购奥的斯品牌的自动扶梯，要求北京市地铁运营公司和

京港地铁公司，在调查处理期间暂停运行奥的斯品牌的自动扶梯，

由厂家逐一进行安全评估和隐患排查，确认安全后方可投入运行。

全国停用奥的斯513MPE型自动扶梯
北京市质量技术监督局副局长、新闻发言人张巨明透露，事故

发生后，国家质检总局专门发出紧急通知，停止使用奥的斯513MPE

型自动扶梯运行，通知要求全国自动扶梯的使用单位立即停止使用

奥的斯513MPE型自动扶梯。联系电梯制造厂家及维护保养单位对

该型号自动扶梯开展全面的安全检查，以消除安全隐患。

事故伤亡赔偿正在协商
北京京港地铁有限公司新闻发言人杨苓表示，目前该公司已经

在和伤者亡者的家属进行协商。而他们公司认为，这次事故的原因

是由于电梯突发事故造成的，作为这部电梯的生产者，制造者和目

前的维修、维护保养者奥的斯公司负有不可推卸的责任。该公司将

在和家属进行协商之后，在未来责任认定清楚之后，会和相关方面

进行协商解决。

初步认定扶梯设计有问题

合肥电梯“奥的斯”最多，我省未雨绸缪

即日起，全省排查电梯安全
北京地铁4号线发生电扶梯故障后，人们对电梯

安全问题更加关注，尤其是奥的斯。昨日，记者对合

肥的电梯情况进行调查发现，电梯安全问题多。就

上下行电梯而言，没有哪个品牌在合肥的使用量能

超过奥的斯。另外记者从安徽省质监局获悉，即日

起全省开始排查电梯安全，着重关注奥的斯。

奶奶抱着吴世博送给她的被子奶奶抱着吴世博送给她的被子


